

## Kleiner Jahresrückblick von Wolfgang Gruß

**2004** war für den TSC Dortmund ein ereignisreiches Jahr. Der Mietvertrag wurde von Herrn Grube, nach zähen Verhandlungen noch einmal für 5 Jahre verlängert. Ich glaube an die 20 X waren unser Kassierer, Günther Beyer, und ich bei Herrn Grube vorstellig geworden, bis der Vertrag unter Dach und Fach war. Ein Grund mit, war wohl auch die Abwasserkanalisation vom Clubheim zu erneuern. Unter der Bauleitung von Heinz Dickmann wurde Anfang März 2004 der erste Spatenstich gegraben. Nach nur einer Woche intensiver Arbeit war der Kanal grob verlegt



**B**edanken möchte ich mich bei Bauleiter, Heinz Dickmann, der uns trotz schlechtem Wetter immer wieder antrieb. Weiter waren Eisen Karl, Ullrich Hildebrandt und Wolfgang Meier an den Grabungsarbeiten beteiligt. Bei den anschließenden Außenarbeiten waren Günther Beyer, Colin G., Verena Gruß, Marion Skibbe und Volker Reimer aktiv. Die Außenfront, einschließlich Fenster wurden von Ullrich Hildebrandt und mir renoviert. Das ist eigentlich Sache des Vermieters gewesen. Ich denke einmal, der Biergarten von „Haus Grube „ ist somit aufgewertet worden.

**N**achdem die Außenarbeiten abgeschlossen waren, ist der große Raum und der Vorflur gestrichen worden. Hier möchte ich bei unserem Mitglied Malermeister, Gerd Willmann, besonders auch im Namen des Vorstands bedanken. Gerd hat

sich spontan bereit erklärt, die Farbe zu liefern. Im Zeitalter leerer Kassen keine Selbstverständlichkeit mehr.



Im Februar 2005 werden die restlichen Räume renoviert. Sollte unsere Kasse es erlauben, bekommt der Schulungsraum noch einen neuen Teppich.



**M**eine Bitte an die Mitglieder, betrachtet das Clubheim als Euer zu Hause, bitte pflegt es auch wie Euer zu Hause.

Mit sportlichen Grüßen!

**Wolfgang Gruß** - Euer Sozialwart -

*PS: der TSC DO ist auf dem richtigen Weg*